

Kolloquium zur Slavistischen Linguistik

Mittwoch, 10. Mai 2023, 18:15 Uhr ([Zoom](#))

Chris Lasse Däbritz (Hamburg)

Lokativ- und Existentialprädikationen in Sprachen Sibiriens

Lokative und existentielle Prädikationen bilden zwei Domänen innerhalb der non-verbalen Prädikation ab. Ihr Zusammenspiel und ihre Unterscheidung haben viel Aufmerksamkeit in der Sprachwissenschaft erhalten, sowohl aus typologisch-deskriptiver als auch aus theoretischer Perspektive. Der Vortrag stellt das DFG-Projekt “Lokative und existentielle Prädikation in Sprachen des Ob-Jenissei-Areals” vor und geht näher auf die sprachliche Realisierung der relevanten Domänen in einem Dutzend sibirischer Sprachen ein. Ein besonderer Fokus liegt dabei auf ihren informationsstrukturellen Mustern.